
 

教育研究審議会議事録 

平成２５年度第５回公立大学法人宮城大学教育研究審議会 

開催日時 平成２５年９月１８日（水）１４：３５～１７：５０ 

開催場所 大和キャンパス本部棟３階 大会議室 

出 席 者 

西垣、河端、高山、津志田、大庭、大和田、園部、吉田、蒔苗、齋藤、笹井、森山、

小嶋、徳永、山田、小野（秀）、千葉、武田、風見、富樫、井上、西川、桑名、坂

本、石田、真覚、田邉 

欠 席 者 フェラン、小野（幸） 

事 務 部 伊藤、鹿野、成田、蜂谷、狩野、佐藤（憲）、佐藤（尚） 

議事概要 １ 教育研究審議会会議録について 

（１）平成２５年度第４回審議会議事録について 

原案どおり全会一致で承認された。 

 

（２）平成２５年度第５回審議会議事録署名人の指名について 

議事録署名人に大和田委員が指名された。 

 

２ 審議事項 

（１）宮城大学広報委員会規程の一部改正について   資料１ 

  河端副理事長から、宮城大学広報委員会規程の一部改正について説明され、原

案のとおり承認された。 

 

（２）宮城大学学位規程の一部改正について   資料２ 

  笹井副学長から、宮城大学学位規程の一部改正について説明され、原案のとお

り承認された。 

 

（３）宮城大学大学院の学生による他研究科授業科目の履修に関する実施要綱（案）

について   資料３ 

  笹井副学長から、宮城大学大学院の学生による他研究科授業科目の履修に関す

る実施要綱（案）について説明され、一部修正の上、承認された。 

 

（４）第一期中期計画暫定評価報告書について   資料４ 

  河端副理事長から、第一期中期計画暫定評価報告書について説明され、今後の

修正については理事長に一任することを含め、原案のとおり承認された。 

  また、このことに関連し、西垣学長から１０月に予定されている大学基準協会

実地調査への対応等について話がなされた。 

 

（５）「域学連携」地域活力創出モデル実証事業の申請について   資料５ 

  園部理事から、滋賀県立大学・気仙沼市との連携のもとで行われる「域学連携」
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地域活力創出モデル実証事業の申請について説明され、原案のとおり承認され

た。なお、他大学が代表校を務める連携事業についても、本学の予算の関係も含

め、計画の早い段階から学内関係部局との連携を密にし、機関決定していく必要

があることが確認された。 

 

（６）施設有効活用大和キャンパス改修等工事年次計画の一部変更（案）について   

資料６ 

  千葉部長から、施設有効活用大和キャンパス改修等工事年次計画の一部変更

（案）について説明され、原案のとおり承認された。なお、改修工事の実施に当

たっては、予算額を踏まえ、施設有効活用検討委員会において優先順位をつけて

実施していくことが確認された。 

 

（７）就職内定状況について   資料７ 

  田邉キャリア開発センター長から、就職内定状況について説明され、確認がな

された。 

 

３ 報告事項 

（１） 各種報告 

①訴訟案件の結審について   

 大庭理事から、訴訟案件の結審内容について報告がなされた。 

②平成２５年度入試広報の状況について 

 笹井副学長から、入試広報の今年度の実施状況、及び現状分析・今後の取組に

ついて報告がなされた。 

③平成２６年度入学者選抜試験の実施状況について 

 笹井副学長から、食産業学研究科前期課程選抜試験の合格者数、及び看護学部

ＡＯ・編入学、看護学研究科・事業構想学研究科選抜試験の志願者数・受検者数

について報告がなされた。 

④非常勤講師の任用方針について 

 笹井副学長から、平成２６年度の非常勤講師の任用方針について報告がなされ

た。 

⑤平成２５年度前期授業料減免（通常枠保留分）について 

 徳永学生部長から、平成２５年度前期授業料減免（通常枠保留分）について報

告がなされた。 
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⑥平成２５年度卒業式・平成２６年度入学式について 

 徳永学生部長から、平成２５年度卒業式・平成２６年度入学式について、来年

度の入学式を東京エレクトロンホール宮城で行うことを含めて報告がなされた。 

⑦平成２６年度新入生交流会について 

 徳永学生部長から、平成２６年度新入生交流会を、５月１日・２日の両日で実

施すること、及びその実施体制等について報告がなされた。 

⑧大学間連携共同教育推進事業学生交流会の開催報告について 

 森山副学長から、９月２日から４日までの期間で実施した「コミュニティー・

プランナー養成のための実践的教育課程の構築」学生交流会について報告がなさ

れた。 

⑨その他 

  ・小嶋副学長から、９月９日から２３日までの期間で実施している「リアル・

アジア（ベトナム研究）」について、開始１週間の状況について報告がなされ

た。 

  ・吉田看護学部長から、９月７日から１２日までの期間で、タンペレ応用科学

大学を訪問し、当該大学主催の EU 圏の「Active Aging」に関するシンポジウ

ムに出席したこと、今後の交換留学生や共同研究などを含む大学間の連携につ

いて打合せを行ってきたこと等が報告された。 

 

（２）教授会審議状況報告 

 ①看護学部（吉田学部長） 

８月９日に第５回教授会を開催し、平成２６年度学生募集要項・学生の身

分・補正予算等について審議したこと、また、９月４日に第６回教授会を開催

し、前期成績判定等について審議したことなどが報告された。 

②事業構想学部（蒔苗学部長） 

９月１１日に第５回教授会を開催し、宮城大学将来構想・前期成績・学生の

身分等について審議したことなどが報告された。 

③食産業学部（齋藤学部長） 

８月７日に第５回教授会を開催し、将来構想等について審議したこと、９月

１１日に第６回教授会を開催し、９月卒業の認定・学生の身分等について審議

したことなどが報告された。 

④看護学研究科（吉田研究科長） 

８月９日に第５回教授会を開催し、他研究科授業科目の履修・研究計画書・

博士前期課程履修コース変更許可申請等について審議したこと、９月４日に第

６回教授会を開催し、前期成績判定、博士前期課程・後期課程それぞれの学位
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論文審査に関する申合せ等について審議したことが報告された。 

⑤事業構想学研究科（蒔苗研究科長） 

９月１１日に第５回教授会を開催し、前期成績確認・学生の身分等について

審議したことが報告された。 

⑥食産業学研究科（齋藤研究科長） 

８月７日に第５回教授会を、９月１１日に第５回教授会を開催し、学位規程

の改正・前期成績・学生の身分等について審議したことが報告された。 

（３）学内委員会等報告 

①学務入試委員会（笹井委員長） 

９月４日に第５回委員会を開催し、学位規程の一部改正、ＧＰＡ評価の成績

表等への表示、平成２６年度大学入試センター試験等について審議したことが

報告された。 

 ②学生生活委員会（徳永学生部長） 

   ９月１８日に第３回委員会を開催し、前期授業料減免（通常枠保留分）、平

成２５年度卒業式・平成２６年度入学式、平成２６年度新入生交流会について

審議したことが報告された。また、学生の交通事故防止に向けて、改めて注意

喚起していくことが報告された。 

 ③研究委員会（津志田委員長） 

   ７月２４日に第３回委員会を開催し、国際学会等発表旅費の審査等について

審議したことが報告された。 

④広報委員会（河端委員長） 

８月１９日に第３回委員会を開催し、１１月の広報計画案について審議した

こと、及びホームページリニューアルの進捗状況について報告がなされた。ま

た、９月９日に第４回委員会を開催し、広報委員会規程の一部改正、ウェブサ

イト運営要綱について審議したことが報告された。 

 ④共通教育運営委員会（高山委員長） 

 ９月１１日に第４回運営委員会を開催し、英語担当教員の人事に関する選考

委員会の設置、後期非常勤講師の任用、新共通教育センターの中間まとめにつ

いて審議したことなどが報告された。 

⑤総合情報センター運営委員会（山田委員長） 

９月１８日に第５回運営委員会を開催し、図書の第２回学部選定、情報ネッ

トワークシステムの更新、コンピュータラボ室等における私物の撤去等につい

て審議したことが報告された。 

⑥国際交流・留学生センター運営委員会（小嶋副学長） 

７月２４日に第４回運営委員会を、８月２８日に第５回運営委員会を開催

し、リアル・アジアの事前研修会、国際交流・留学生センターの移転等につい

て審議したことなどが報告された。 
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 ⑦地域連携センター運営委員会（園部委員長） 

７月３１日に第３回運営委員会を、９月１１日に第４回運営委員会を開催

し、研究成果展開事業「研究成果最適展開支援プログラム A-STEP」、「域学連

携」地域活力創出モデル実証事業の申請、看護学部教員企画の公開講座につい

て審議したことが報告された。 

 

 この議事録は、平成２５年度第５回公立大学法人宮城大学教育研究審議会議事録

である。 

 

平成２５年１０月１６日 

 

公立大学法人宮城大学教育研究審議会 議 長  西 垣   克 

 

議事録署名人  大和田 克 己 

 

 

 

 

 


